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HOMEM QUE DELATOU COMPARSA É EXECUTADO

ESTUDANTES COBRAM PASSE LIVRE

 Gilberto Leite

PREÇO DA CESTA BÁSICA ATINGE 
O MENOR PATAMAR DESDE ABRIL
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O valor da ces-
ta básica em Cuiabá 
apresentou um recuo 
de 1,82% na última 
semana de julho em 
relação à semana an-
terior, de acordo com 
o boletim semanal re-
alizado pelo Instituto 
de Pesquisa e Análise 
da Fecomércio Mato 
Grosso (IPF-MT). Essa 
redução de R$ 13,88 
fez com que o custo 
da cesta encerrasse 
o mês em R$ 750,14, 
o que representa um 
aumento de 5,73% 
em relação ao mesmo 
período do ano ante-
rior, quando o man-
timento custava R$ 
709,48. Segundo Igor 
Cunha, superinten-
dente da Fecomércio-
-MT, o valor atual da 
cesta básica é o menor 
desde a primeira se-
mana de abril, prin-
cipalmente devido à 
diminuição nos preços 
do óleo de soja, feijão 
e arroz

“Pais pedem escolas militares”
O governador Mauro 

Mendes (União) expli-
cou que o projeto para 
aumentar o número de 
escolas cívico-militar no 
estado é uma respos-
ta ao “clamor” da clas-
se política e dos pais de 

estudantes, que veem 
melhoras nos resultados 
pedagógicos e compor-
tamentais dos alunos 
e cobram a expansão 
do programa em Mato 
Grosso. Nessa semana, 
Mauro revelou que vai Pág. 4

encaminhar para a As-
sembleia Legislativa um 
projeto de lei com objeti-
vo aumentar o número de 
escolas cívico-militares 
no estado, com a possi-
bilidade de criar mais de 
50 unidades. Ele expli-

cou que a proposta inclui 
a previsão de construir 
mais escolas nesse mo-
delo, mas também busca 
facilitar a transformação 
de escolas regulares em 
militares

Pág. 5

Estudantes da região 
metropolitana e inte-
grantes de movimentos 
sociais se reuniram na 
tarde da última quinta-
-feira, 27 de julho, mais 
uma vez para cobrar da 
prefeitura o desbloqueio 
dos cartões de transporte. 
Desde semana passada, o 
grupo tem pedido para 
que a Prefeitura resolva 
a situação daqueles que 
não estão conseguindo 
ir às aulas devido à falta 
da gratuidade. O diretor 
da UNE-MT, Daniel Vi-
tor, disse que na última 
semana o secretário de 
Mobilidade Urbana, Jua-
res Samaniego, se reuniu 
com os manifestantes e 
prometeu que a situação 
seria resolvida, o que não 
aconteceu
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EDITORIAL

fome avan-
ça cada vez mais 
rápido no Brasil e 

hoje atinge um patamar 
comparável à década de 
1990, consolidando três 
décadas de retrocesso 
no combate a esse fla-
gelo. Conforme os dados 
do 2º Inquérito Nacional 
sobre Insegurança Ali-
mentar no Contexto da 
Pandemia de Covid-19, 
cerca de 33,1 milhões de 
pessoas não têm o que 
comer no Brasil, quase o 
dobro do que foi consta-
tado pela primeira edi-
ção da pesquisa. De um 
ano para o outro, mais 
de 14 milhões de pessoas 
passaram a viver sem ter 
o que comer. 

Atualmente, mais de 
15% da população bra-
sileira enfrenta a fome. 
Já o percentual de pes-
soas que convive com 
a insegurança alimen-
tar saltou para 58,7%, 
o que representa 125,2 
milhões de brasileiros 
com alguma dificuldade 
para conseguir manter 

sua alimentação. A crise 
econômica causada pela 
pandemia de covid-19 é 
responsável pelo avanço 
da fome no Brasil, mas 
não é a única explicação.  

É importante desta-
car que a pesquisa ainda 
não captou os impactos 
da guerra na Ucrânia, 
que levou os preços dos 
alimentos às alturas em 
todo o mundo.

A dor da fome que 
aflige esses milhões de 
brasileiros não é resul-
tado apenas da pan-
demia de covid-19 ou 
guerra ucraniana. É re-
sultado da política eco-
nômica brasileira, que 
ignora a parcela mais 
pobre da população e 
desmanchou a maioria 
dos programas sociais 
que ajudavam a comba-
ter a fome. 

Diante da inflação 
descontrolada, a solu-
ção de Bolsonaro para 
aliviar a fome no Bra-
sil foi pedir que o setor 
alimentício reduza seus 
lucros. Mais um esforço 
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VARÍOLA DOS MACACOS: CUIDADOS, 
PREVENÇÃO E DIAGNÓSTICO

Apesar de levar o nome de “varíola dos 
macacos”, a transmissão da doença não 
está relacionada aos macacos. O nome vem 
da descoberta inicial do vírus em macacos 
em um laboratório dinamarquês em 1958. 
Até o momento, o mundo registra 41,5 mil 
casos distribuídos em 96 países. 

De acordo com a Organização Mundial 
da Saúde, 98,5% dos casos estão entre 
pessoas do sexo masculino. Desse percen-
tual, 76,5% é de homens entre 18 e 44 anos; 
0,5% de 0 a 17 anos e 0,1% de 0 a 4 anos. 
A idade mediana dos infectados é 36 anos.

O sintoma mais comum nas pessoas 
diagnosticadas com a doença é a febre. No 
Brasil, além da reação térmica do corpo, 
pacientes relataram inchaço de gânglios, 
erupções na pele e dores musculares. 
Quanto aos locais das erupções, 59,9% 
acometeram órgãos genitais dos infectados, 
44,4% no tronco e 40,3% em membros 
superiores.

Ao sentir algum sintoma suspeito que 
possa ser compatível com a varíola dos 
macacos, também conhecida como monke-
ypox, procure uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) ou Unidade de Pronto Atendi-
mento para avaliação. Informe se você teve 
contato próximo com alguém com suspeita 
ou confirmação da doença. Se possível, 
isole-se e evite o contato próximo com 
outras pessoas.

OS SINAIS E SINTOMAS, 
EM GERAL, INCLUEM:

Erupção cutânea ou lesões de pele; Ade-
nomegalia/Linfonodos inchados (ínguas); 
Febre; Dores no corpo; Dor de cabeça; 
Calafrio; Fraqueza. 

DIAGNÓSTICOS - Caso suspeito: pes-
soa de qualquer idade que apresenta início 
súbito de lesão em mucosas e/ou erupção 
na pele aguda profunda e bem circunscrita 
de monkeypox, única ou múltipla, em qual-
quer parte do corpo; e/ou dor proctite (por 
exemplo, dor anorretal, sangramento) e/ou 
edema peniano, podendo estar associada 
a outros sintomas.

Caso provável: caso que atende à defi-
nição de caso suspeito, que apresente um 
ou mais critérios (Plano de Contingência 

- página 8), com investigação laboratorial 
de varíola dos macacos não realizada ou 
inconclusiva, e que o diagnóstico da doen-
ça não pode ser descartado apenas pela 
confirmação clínico-laboratorial de outro 
diagnóstico.

Caso confirmado: caso suspeito com 
resultado laboratorial “positivo/detectável” 
para varíola dos macacos por diagnóstico 
molecular (PCR em tempo real e/sequen-
ciamento).

Caso descartado: caso suspeito com 
resultado laboratorial “negativo/não detec-
tável” para varíola dos macacos por diag-
nóstico molecular (PCR em tempo real e/
sequenciamento).

PREVENÇÃO - A principal forma de 
proteção contra a monkeypox é a preven-
ção. Assim, aconselha-se a evitar o contato 
direto com pessoas com suspeita ou con-
firmação da doença. E no caso da necessi-
dade de contato (por exemplo: cuidadores, 
profissionais da saúde, familiares próximos 
e parceiros, etc.) utilizar luvas, máscaras, 
avental e óculos de proteção.

Pessoas com suspeita ou confirmação 
da doença devem cumprir isolamento ime-
diato, não compartilhar objetos e material 
de uso pessoal, tais como toalhas, roupas, 
lençóis, escovas de dente, talheres, até o 
término do período de transmissão.

Lave regularmente as mãos com água e 
sabão ou utilize álcool em gel, principalmen-
te após o contato com a pessoa infectada, 
suas roupas, lençóis, toalhas e outros itens 
ou superfícies que possam ter entrado em 
contato com as erupções e lesões da pele 
ou secreções respiratórias (por exemplo, 
utensílios, pratos).

Lave as roupas de cama, roupas, toa-
lhas, lençóis, talheres e objetos pessoais 
da pessoa com água morna e detergente. 
Limpe e desinfete todas as superfícies 
contaminadas e descartar os resíduos 
contaminados (por exemplo, curativos) de 
forma adequada.

Todas as informações sobre a varíola 
dos macacos estão disponíveis no site 
do Ministério da Saúde (www.gov.br/
saude/pt-br)

para empurrar para ou-
tras pessoas o resultado 
do fracasso de sua ges-
tão. Aliás é a segunda vez 
que faz isso. Em 2020, 
Bolsonaro também foi 
pedir aos supermercados 
que lucrassem menos, 
devido ao aumento dos 
preços dos alimentos no 
primeiro ano da pande-
mia.

Desde 2017 têm soado 
alertas de que o aumen-
to da desigualdade so-
cial, atrelado ao cresci-
mento do desemprego e 
os cortes em programas 
sociais iriam resultar em 
um avanço significativo 
da fome e da miséria no 
Brasil. A pandemia ape-
nas acelerou essa crise 
que já era gestada no 
seio da economia brasi-
leira. O governo brasi-
leiro não soube, e ainda 
não sabe, dar uma res-
posta eficaz para resol-
ver os problemas econô-
micos do país.

Os brasileiros foram 
abandonados à própria 
sorte.

EDITOR ADJUNTO:
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Wilson Pires (*)  

A década de quarenta foi à 
fase decisiva para o encami-
nhamento de Várzea Grande 
rumo ao progresso. Nem os 
cinco anos da 2ª Guerra, nem os 
anos restantes da ditadura foram 
obstáculos para o crescimento do 
3º distrito cuiabano, cujo desenvol-
vimento já não recebia a fiscalização e 
o controle da Prefeitura da Cidade Verde, 
a qual, diga-se de passagem, muito pouco 
se interessava por Várzea Grande.

Tanto isso é fato, pois tudo que foi rea-
lizado na pequena vila durante o período 
que foi distrito de Cuiabá, era feito pelo 
Estado e nunca pelo Executivo Municipal 
cuiabano.

Várzea Grande cresceu pelo empenho 
de seu povo altivo e trabalhador, pois na-
quela altura, ainda não contava com nin-
guém capaz de representá-la, mas mesmo 
assim dava os primeiros passos para sua 
independência.

A década de quarenta foi muito impor-
tante para o desenvolvimento do distrito, 
pois surgem os primeiros rebentos do 
solo varzeano com diplomas de escolas 
superiores.

O várzea-grandense respirou feliz, 
antevendo a possibilidade de adquirir a 
autonomia da área reservada ao 3º distrito 
cuiabano, e com a constituinte de 1947, a 
subdivisão política do Estado tornou-se ne-
cessária, a fim de acomodar determinadas 
regiões mato-grossenses, cuja população 
e riqueza tinham crescido durante os 15 
anos da ditadura.

Em 1947, Licínio Monteiro da Silva foi 
eleito deputado estadual e com ele, apoia-
do pela UDN, sob o comando de Gonçalo 
Botelho, foi eleito o Dr. Benedito Vaz de 
Figueiredo, outro constituinte de 1947.

Várzea Grande foi incluída entre as 
prioridades e a 23 de setembro de 1948 
conseguiu sua independência, com a 
promulgação da lei nº 126, foi realizado o 
sonho de todo o povo várzea-grandense 
de ver um dia, sua terra transformada em 
cidade, apesar da relutância de alguns 
cuiabanos.
INSTALAÇÃO DO PODE LEGISLATIVO

No dia 25 de julho de 1949, foi ins-
talada a Câmara Municipal do novo 
município, com seus cinco primeiros 
vereadores eleitos: Benedito Gomes da 
Silva, Manoel Santana do Nascimento, 
João Nepomuceno de Magalhães, Júlio 
Domingos de Campos e Generoso Ta-
vares, escolhidos nas eleições de 29 de 
maio daquele ano.

Foi seu primeiro presidente o ve-
reador Benedito Gomes da Silva, 

que em sessão extraordinária 
do dia 27 de maio, deu posse 
ao prefeito eleito, Miguel Leite 
da Costa, que governou o mu-
nicípio até o dia 31 de outubro 
do mesmo ano. Miguel Leite da 

Costa governou o município por 
apenas cinco meses e quatro dias, 

pois após uma recontagem de votos a 
Justiça Eleitoral declarava prefeito eleito 
o senhor Gonçalo Botelho de Campos, 
que também disputara as eleições e foi 
declarado derrotado por uma contagem 
mínima de votos.

Em uma segunda ocasião, uma deci-
são judicial resultou a eleição do vereador 
Estevam Ferreira de Magalhães, ficando 
assim sem efeito a eleição de Generoso 
Tavares da Silva.

Fazemos este relato para evidenciar 
fatos que fazem parte da história que 
culminou com a instalação efetiva no atu-
al Palácio Benedito Gomes da Silva em 
dezembro de 1.992.

Inicialmente, sediada em diminuta 
instalação à Avenida Couto Magalhães, 
as reuniões aconteciam em lugares mo-
destos, tudo em consonância com a vida 
cotidiana dos munícipes, daquela época. 
Por várias vezes houve necessidade de 
mudanças, pois até então os recursos 
eram insuficientes para a aquisição de 
sede própria.

A industrialização e o progresso ca-
minharam juntos; a receita aumentou e o 
“Projeto da Casa Própria”, sonhado por 
muitos, foi aos poucos se tornando reali-
dade, concretizando-se na 11ª Legislatura. 
Hoje o Poder Legislativo de Várzea Grande 
está sediado na avenida Alzira Santana, 
porque a sua sede está em reforma.

A realidade exigiu agilidade em todos 
os setores e para isso foi necessário se 
preparar para enfrentar a modernidade.

Novos tempos, realidades e necessida-
des vão surgir e como sempre a Câmara 
Municipal estará na Vanguarda dos acon-
tecimentos, e nunca deixará de ser a Casa 
do Povo várzea-grandense.

Como se vê, desde a instalação do 
Poder Legislativo e a posse do primeiro 
prefeito eleito de Várzea Grande, até os 
dias de hoje a população ordeira dessa 
cidade, sempre teve que conviver com 
as constantes interferências do Judiciário 
e muitas idas e vindas de vereadores e 
prefeitos..

WILSON PIRES DE ANDRADE é jornalista 
em Mato Grosso.

ASSESSORIA JURÍDICA: 
ARIADNE MARTINS FONTES - OAB/MT 12.953

A dor invisível

Coronel Assis (*)  

O novo decreto contra o 
armamento civil, assinado na 
última semana pelo presidente 
da República visa desmontar de 
vez todo o setor econômico que 
emprega milhares de pessoas no 
país. Trata-se de uma clara guerra 
contra o bom senso e a liberdade. 
Por outro lado, já se foram sete meses 
do atual (des) governo e até agora ab-
solutamente nenhum projeto, decreto ou 
medida para o combate ao crime organi-
zado, à violência e ao tráfico de drogas. 
É definitivamente uma vergonha o que se 
vive no Brasil.

O Decreto nº 11.615, de 21 de julho 
de 2023 determinou novas regras para a 
aquisição, registro e utilização de armas 
de fogo, afetando, principalmente, os clu-
bes de tiro, que agora não podem mais 
funcionar 24h, além de terem que cumprir 
outras normas sem sentido algum.

As novas regras agridem o direito 
constitucional de ir e vir do cidadão bra-
sileiro, já que os atiradores desportivos 
agora estão classificados em níveis, que 
terão que comprovar, no mínimo, por 
calibre registrado de 8 a 20 treinamentos 
ou competições em clubes de tiros, a de-
pender do nível em que for classificado.

Além disso, para que o atirador des-
portivo possa progredir de nível depen-
derá da permanência de pelo menos 12 
meses em cada um. O nível é estabele-
cido de acordo com perfil de frequência 
em campeonatos e competições. Se 
participa de competições em clubes de 
tiros, é considerado nível 1, se participa 
em competições em âmbito estadual, 
regional e nacional, é classificado em 
nível 2, e se participa de competições 
em âmbito nacional e internacional, é 
considerado nível 3.

Durante o Governo Bolsonaro, o CAC 
poderia fazer uso de uma arma para a 
proteção do arsenal enquanto se des-
locava para o clube de tiro. Agora essa 
possibilidade acabou, já que o desloca-
mento precisa ser feito com as armas 
desmuniciadas.

O desgoverno Lula também criou 
uma regra que impossibilita o cidadão de 
possuir uma arma para a defesa pesso-
al. O decreto permite a aquisição de no 
máximo 2 armas de uso permitido e sob 
a comprovação de efetiva necessidade, 
o que a meu ver é um absurdo, afinal, 
como alguém pode comprovar algo tão 
subjetivo? Como demonstrar que se vive 
sob o risco de vida? Ou que a qualquer 
momento será necessário o uso de uma 
arma como instrumento para afastar a 
ameaça à própria vida, de sua família ou 
do seu patrimônio?

Agora, para exercer o direito à caça, o 
caçador precisa de uma autorização do 
Ibama, que terá que emitir um documento 

comprobatório da necessidade do 
abate de fauna invasora. Esse 
documento terá que dizer qual é 
a espécie, o perímetro abrangi-
do entre outras exigências que 
simplesmente inviabilizam a 
caça no país.

Outra mudança é que a va-
lidade dos registros de armas de 

fogo que eram de 10 anos agora 
foram reduzidas para 3 anos para CAC, 
e 5 anos do registro para fins de posse 
e caça de subsistência. Também reduziu 
para 5 anos a validade dos registros para 
empresas de segurança privada.

As empresas de segurança privada 
também terão que realizar avaliação 
psicológica de seus integrantes para o 
manuseio de arma de fogo a cada três 
anos. Definitivamente, cria-se mais um 
custo para as empresas do setor, serviço 
que tende a ficar mais caro e também ser 
prejudicado pelo novo decreto.

O decreto também tira do Exército 
as competências sobre normatização e 
fiscalização das atividades dos CAC e 
dos Clubes de Tiro, passando à Polícia 
Federal.

A EBC, que é agência pública de co-
municação do Governo Federal, publicou 
a notícia: “Lula diz que quer fechar clubes 
de tiro particulares” e afirmou que não 
considera como empresário quem tem 
um lugar para praticar tiro e que a libera-
ção de armas era para agradar o crime 
organizado.

Pois a isso que Lula chama de “crime 
organizado” se referindo ao setor de 
armas e mais de 2 mil clubes de tiros no 
país empregam mais de um milhão de 
pessoas, movimentando mais de R$ 15 
bilhões e ainda recolhendo cerca de R$ 
3 bilhões, conforme estimativa do próprio 
setor.

Pela vontade do Lula, o setor vai mor-
rer, assim como morrem milhares de bra-
sileiros vítimas da violência e do verdadei-
ro crime organizado. A motivação por trás 
desse decreto é revanchista, puramente 
ideológica, egocêntrica e improdutiva.

Mais uma vez o (des) Governo Lula 
demonstra que sua prioridade é comba-
ter cidadãos que pagam seus impostos 
e contribuem para a economia do país, 
ao invés de combater os reais problemas 
deste país que está na violência e na 
bandidagem. Na escalada de retroces-
sos já tivemos o PL da Censura – que 
tramita na Câmara Federal -, já houve a 
recente e infeliz decisão de acabar com 
o Programa Nacional das Escolas Cívi-
co-Militares, e agora mais uma medida 
contra o armamento civil. Qual será o 
próximo passo do Governo Lula para 
retroceder o país?

*CORONEL ASSIS é deputado federal por 
Mato Grosso. Contato: dep.coronelassis@
camara.leg.br

Retrocesso e Lula

Poder legislativo de VG
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Valor da cesta básica em Cuiabá apresentou um recuo de 1,82% na última semana de julho, encerrando o mês na faixa de R$ 750

ALÍVIO NO BOLSO

Cesta tem menor preço desde abril
Gabriel Soares*

O valor da cesta básica 
em Cuiabá apresentou um 
recuo de 1,82% na última 
semana de julho em rela-
ção à semana anterior, de 
acordo com o boletim se-
manal realizado pelo Ins-
tituto de Pesquisa e Aná-
lise da Fecomércio Mato 
Grosso (IPF-MT). Essa 
redução de R$ 13,88 fez 
com que o custo da cesta 
encerrasse o mês em R$ 
750,14, o que representa 
um aumento de 5,73% em 
relação ao mesmo perío-
do do ano anterior, quan-
do o mantimento custava 
R$ 709,48.

O destaque da queda 
nos preços ficou para o 
tomate e a batata, que ti-
veram uma variação nega-
tiva de 12,58% e 11,22%, 
respectivamente. O óleo 
de soja também registrou 
uma redução significati-
va, de 1,65% no seu preço 
médio.

Segundo Igor Cunha, 
superintendente da Feco-

mércio-MT, o valor atual 
da cesta básica é o menor 
desde a primeira semana 
de abril, principalmente 
devido à diminuição nos 
preços do óleo de soja, 
feijão e arroz. No entanto, 
fatores climáticos que afe-
tam a produção de horti-
frutis estão pressionando 
os preços para cima.

“O patamar atual mais 
barato é reflexo da dimi-
nuição, principalmente, 
do óleo de soja, do feijão 
e do arroz, que vêm apre-
sentando tendência de 
queda nos últimos meses. 
Outros alimentos, como o 
tomate e a batata conti-
nuam ocasionando varia-
ções bruscas no preço da 
cesta básica, uma vez que 
suas oscilações estão dire-
tamente ligadas a fatores 
climáticos, que afetam na 
maturação e colheita dos 
produtos”, explica.

Conforme o Instituto, o 
recuo no preço do tomate 
pode estar atrelado ao au-
mento das temperaturas 
nas regiões produtoras, 

visto que o clima mais 
quente acelera a matu-
ração da fruta, de modo 
a elevar o volume oferta-
do. Ainda assim, o tomate 
soma alta de 61,44% em 
relação ao mesmo perío-
do de 2022.

Com relação à batata, o 
IPF-MT destaca que a in-
tensificação da colheita da 
safra atual ocasionou um 
aumento na oferta do tu-
bérculo, e diante de uma 
demanda estável, os pre-
ços foram pressionados 
no varejo. Este é o quinto 
recuo consecutivo no pre-
ço do tubérculo, que acu-
mula retração de 29,13% 
no período.

O óleo de soja, que tam-
bém teve uma redução de 
31,65% na comparação 
anual, reflete a alta oferta 
do grão no mercado mun-
dial, o que pressiona para 
baixo os preços da maté-
ria-prima para beneficia-
mento do produto. Para 
o consumidor, a mudança 
é fácil de perceber: o óleo 
de soja custava R$ 10,33 

Gilberto Leite

Da redação

O presidente da Com-
panhia Mato-Grossense 
de Gás (a MT Gás), Aécio 
Rodrigues, foi o convidado 
do 25º episódio do podcast 
MT Conectado, que foi ao ar 
nesta quinta-feira (27.07). 
De acordo com o represen-
tante da Companhia, o uso 
de gás ainda é a alternativa 
mais viável para veículos 
que fazem longa quilome-
tragem e para o desenvol-
vimento de indústrias. 

"Chega a ser quase 50% 
mais barato utilizar o Gás 
Natural Veicular (GNV) do 
que outros combustíveis, 
no caso de quem roda, por 
exemplo, cinco mil quilô-
metros por mês, como os 
motoristas por aplicativo", 
comentou.

No bate-papo com a 
jornalista Camilla Zeni, o 
presidente lembrou que o 
Governo do Estado tem in-
centivos para a conversão 
de veículos para o GNV e 

garantiu que, apesar do 
reajuste na tarifa do gás, 
publicado pela Agência de 
Regulação dos Serviços Pú-
blicos Delegados do Estado 
de Mato Grosso (Ager-MT) 
neste mês de julho, o con-
sumidor final não terá au-
mento de preço.

"Mato Grosso tem a se-
gunda menor tarifa do país. 
O preço na bomba, hoje, é 
R$ 3,54. Isso é graças ao 
trabalho da MT Gás e do go-
vernador Mauro Mendes de 
incentivar a cadeia do gás 
em Mato Grosso para utili-
zação de uma energia limpa, 
e ao acordo realizado com 
intermédio da Casa Civil 
junto aos donos de postos 
de combustíveis", ressaltou.

Aécio Rodrigues frisou 
que, além de ser mais efe-
tivo para os veículos que 
rodam longas quilometra-
gens, o gás também é uma 
alternativa viável para as 
indústrias. Ele lembrou que 
o Governo de Mato Grosso 
está construindo 38 quilô-

metros de gasoduto para 
o fornecimento de gás no 
Distrito Industrial de Cuia-
bá e comentou que cerca 
de 120 empresas serão 
beneficiadas diretamente 
com o empreendimento. A 
perspectiva, segundo ele, é 
que mais empresas sejam 
atraídas para a região.

"Quando você faz qual-
quer conta da operação no 
Distrito Industrial, seja no 
óleo de xisto, no GLP, no 
cavaco, que é a biomassa, 
o gás é, disparado, a ener-
gia mais eficiente. Pensa 
no trabalho que dá uma 
empresa que funciona a 
cavaco: tem que ter o trans-
porte para a lenha chegar, 
tem que preparar, jogar 
para queimar, e precisa de 
máquinas e operadores, en-
quanto o gás é só abrir uma 
torneira e depois fechar. A 
eficiência é maior pelo que 
se gasta, além de que o gás 
é uma energia limpa e o 
cavaco é extremamente po-
luente", afirmou.

ECONOMIA AO MOTORISTA

GNV de MT é o segundo mais barato do Brasil

Valor atual da cesta básica é o menor desde a 1ª semana de abril, devido à queda nos 
preços do óleo de soja, feijão e arroz

Ana Cristina Campos/ABr

A taxa de desocupação 
foi de 8% no trimestre en-
cerrado em junho, o menor 
resultado para o período 
desde 2014. É uma redu-
ção de 0,8 ponto percentu-
al (p.p.) frente ao trimestre 
anterior (8,8%), de janeiro 
a março. Na comparação 
com o segundo trimestre 
de 2022 (9,3%), o índice 
teve queda de 1,3 p.p.

Os dados são da Pesqui-
sa Nacional por Amostra 
de Domicílios (PNAD) Con-
tínua, divulgada nesta sex-
ta-feira (28) pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

No segundo trimestre 
de 2023, havia cerca de 
8,6 milhões de pessoas sem 
emprego no país. O número 
de pessoas ocupadas, por 
sua vez, foi 98,9 milhões, 
com aumento de 1,1% na 
comparação trimestral e de 
0,7% na anual.

"O segundo trimestre 
registrou recuo da taxa de 
desocupação, após cresci-
mento no primeiro trimes-
tre do ano. Esse movimento 
aponta para recuperação 

de padrão sazonal desse 
indicador. Pelo lado da 
ocupação, destaca-se a ex-
pansão de trabalhadores 
na administração pública, 
defesa, seguridade social, 
educação, saúde humana 
e serviços sociais, no tri-
mestre e no ano", disse, em 
nota, a coordenadora de 
Pesquisas por Amostra de 
Domicílios do IBGE, Adria-
na Beringuy.

A PNAD Contínua tam-
bém mostrou que o contin-
gente de empregados no 
setor privado sem carteira 
de trabalho assinada che-
gou a 13,1 milhões de pes-
soas, subindo 2,4% (mais 
303 mil pessoas) na com-
paração trimestral. Houve 
estabilidade na compara-
ção anual. “Já a quantida-
de de trabalhadores com 
carteira assinada no setor 
ficou estável no trimestre, 
totalizando 36,8 milhões 
de pessoas, mas com au-
mento de 2,8% (mais 991 
mil pessoas) em relação ao 
mesmo trimestre do ano 
passado”, diz o IBGE.

A taxa de informalida-
de de 39,2% foi registra-
da no segundo trimestre, 

ante uma taxa de 39% no 
primeiro trimestre, e de 
40% no mesmo período de 
2022. “O tipo de vínculo 
que se destaca como res-
ponsável pelo crescimento 
da ocupação vem de um 
dos segmentos da infor-
malidade, que é o empre-
go sem carteira assinada”, 
acrescentou Adriana.

O número de emprega-
dos no setor público (12,2 
milhões de pessoas), por 
sua vez, cresceu 3,8% fren-
te ao trimestre anterior. 
Quando se compara com o 
mesmo trimestre de 2022 
houve alta de 3,1%, um 
acréscimo de 365 mil pes-
soas.

Na categoria dos traba-
lhadores por conta própria, 
formada por 25,2 milhões 
de pessoas, foi observada 
estabilidade na compara-
ção com o trimestre ante-
rior. Em relação ao mesmo 
período do ano passado, o 
indicador, neste trimestre, 
apresentou uma redução 
de 491 mil pessoas.

SUBUTILIZAÇÃO E DE-
SALENTO - A taxa de subu-
tilização (17,8%) teve que-
da nas duas comparações: 

PROSPERIDADE

Desemprego recua para 8% no segundo trimestre
1 p.p. no trimestre e 3,4 
p.p. no ano. O total de pes-
soas subutilizadas chegou 
a 20,4 milhões, uma redu-
ção de 5,7% (menos 1.224 
pessoas) em relação ao tri-
mestre anterior. Na compa-
ração com igual trimestre 
do ano passado, esse índice 
caiu 17,7% (menos 4.385 
pessoas).

O contingente de pesso-
as desalentadas também di-
minuiu, ficando em 3,7 mi-
lhões. Frente ao trimestre 
anterior, a redução foi 5,1% 
(menos 199 mil pessoas) 
e, na comparação anual, 
de 13,9% (menos 593 mil 
pessoas). O percentual de 
desalentados na força de 
trabalho (3,3%) caiu 0,2 

p.p. no trimestre e 0,5 p.p. 
no ano.

A população fora da 
força de trabalho ficou em 
67,1 milhões, permanecen-
do estável em relação ao 
trimestre anterior e cres-
cendo 3,6% (mais 2,3 mi-
lhões de pessoas) quando 
comparada ao mesmo tri-
mestre de 2022.

Uso do GNV em Cuiabá chega a ser 50% mais barato para os motoristas do que 
outros combustíveis

Gilberto Leite

em julho de 2022 e agora 
é encontrado por R$ 7,06.

“A diminuição em nove 
dos 13 itens contribui no 
consumo atual das famí-

lias e na retração do preço 
do mantimento, que mes-
mo em alta no compara-
tivo anual, pode levar a 
um crescimento de menor 

grau no custo da cesta bá-
sica cobrado em Cuiabá”, 
concluiu Igor.

*Com informações da 
assessoria

Taxa de desocupação caiu para 8%, o menor resultado para o período desde 2014

Gilberto Leite
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Governador diz que tem sido cobrado por políticos e pais para ampliar programa de escolas militares devido aos resultados apresentados

Projeto atende clamor de pais
Rafael Machado

O governador Mauro 
Mendes (União) expli-
cou que o projeto para 
aumentar o número de 
escolas cívico-militar no 
estado é uma resposta ao 
“clamor” da classe política 
e dos pais de estudantes, 
que veem melhoras nos 
resultados pedagógicos 
e comportamentais dos 
alunos e cobram a expan-
são do programa em Mato 
Grosso.

Nessa semana, Mauro 
revelou que vai encami-
nhar para a Assembleia 
Legislativa um projeto de 
lei com objetivo aumen-
tar o número de escolas 
cívico-militares no esta-
do, com a possibilidade 
de criar mais de 50 uni-
dades. Ele explicou que 
a proposta inclui a previ-
são de construir mais es-
colas nesse modelo, mas 
também busca facilitar a 
transformação de escolas 
regulares em militares.

“Um pouco de cada 
[novas unidades e conver-
são das já existentes]. Eu 

recebo todos os dias pedi-
dos de prefeitos, de verea-
dores, de pais... existe um 
clamor, porque os resulta-
dos, sob o ponto de vista 
pedagógico, educacional e 
comportamental, eles são 
muito positivos para os 
alunos que estão nessas 
escolas”, disse o governa-
dor, em entrevista à im-
prensa na quinta-feira, 27 
de julho.

O modelo de escola 
cívico-militar foi amplia-
do na gestão do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro (PL), 
que criou o Programa Na-
cional de Escolas Cívico-
-Militares (Pecim), envol-
vendo os Ministérios da 
Educação e da Defesa. O 
programa previa um con-
ceito de gestão nas áreas 
educacional, didático-pe-
dagógica e administrativa 
com a participação dos 
professores e apoio dos 
militares. No entanto, o 
programa foi encerrado 
pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT).

De acordo com a Se-
cretaria Estadual de Edu-
cação (Seduc), a escola 

ESCOLAS CÍVICO-MILITARES

Mauro diz que tem sido cobrado por pais de estudantes para ampliar programa de 
escolas cívico-militares

Gilberto Leite
militar é criada ou trans-
formada para o modelo 
por meio de decreto, e 
tem gestão compartilha-
da com a Secretaria de 
Segurança Pública. Em 
Mato Grosso, a Escola 
Estadual Militar Tiraden-
tes é de gestão da Polícia 
Militar. Já no caso da 
Escola Estadual Militar 
Dom Pedro II, a gestão é 
do Corpo de Bombeiros 
Militar.

Ainda conforme a pas-
ta, os demais funcioná-
rios e professores são do 
quadro de servidores da 
Secretaria de Educação e 
q as unidades seguem as 
normativas que regem a 
Educação Básica. Atual-
mente, Mato Grosso tem 
26 unidades cívico-milita-
res. O objetivo de Mauro 
é encerrar a gestão com 
quase 100 unidades desse 
modelo.

O próprio governador 
ressaltou, em entrevista 
recente, que as escolas 
militares seguem o mes-
mo método de ensino que 
as escolas tradicionais, 
contando apenas com a 

Rafael Machado

O prefeito de Cuiabá, 
Emanuel Pinheiro (MDB), 
criticou a lei sancionada 

pelo seu adversário polí-
tico, o governador Mauro 
Mendes (União), que pro-
íbe a pesca e transporte, 
armazenamento e comer-

cialização de peixes dos 
rios de Mato Grosso pelo 
período de cinco anos, 
medida apelidada de 
Transporte Zero. 

TRANSPORTE ZERO

Emanuel vê ‘interesses duvidosos’ em proibição
Na avaliação do prefei-

to, a proibição acaba com 
a história e cultura ribei-
rinha do Estado, princi-
palmente das cidades da 
Baixada Cuiabana. 

“É uma violência con-
tra os pescadores, con-
tra a tradição, a história, 
a cultura de cidades ri-
beirinhas como Cuiabá, 
Leverger, Barão de Mel-
gaço, entendeu? E outras 
tantas que defendem o 
pescado como Poconé, 
como Rosário, Nobres, 
tantas outras, especial-
mente a Baixada, pois é 
uma violência. É um total 
desapreço à nossa histó-
ria e aos bons costumes, 
atendendo a interesses 
duvidosos. Porque com 
certeza não é preocupa-
ção com o repovoamento 
dos rios, do rio, essa me-
dida”, disse.

O prefeito foi além e 
disse acreditar que a ve-
dação da pesca não tem 
ligação com a possibilida-
de de repovoamento dos 
cardumes nos rios, mas Emanuel acredita que há interesses ocultos por trás da Lei do Transporte Zero

Gilberto Leite

atende a outros interes-
ses econômicos, como a 
instalação de usinas hi-
drelétricas.

“Com certeza deve ser 
para atender medidas 
que não vão ao interesse 
da sociedade, como por 
exemplo usinas hidrelé-
tricas, a margem do rio. 
Então não sei, mas não sa-
bemos o que está por trás 
de uma medida que repre-
sentou uma violência à 
história, à cultura e à vida 
dos pescadores”, afirmou.

Emanuel comentou 
que acionou a Procura-
doria-Geral do Município 
para que possa adotar al-
guma medida judicial para 
tentar derrubar o início da 
proibição, que começa a 
partir de janeiro de 2024. 
O filho dele, o deputado 
federal Emanuel Pinhei-
ro Neto, o Emanuelzinho 
(MDB), pretende reunir os 
partidos de esquerda e de 
centro-esquerda para in-
gressar com uma ação de 
inconstitucionalidade no 
Supremo Tribunal Federal 

(STF), na tentativa de sus-
pender os efeitos da lei.

Além disso, o deputa-
do estadual Wilson San-
tos (PSD) tem articulado 
junto ao governo federal 
para tentar evitar a proi-
bição. No começo da se-
mana, ele esteve com o 
vice-presidente Geraldo 
Alckmin (PSB) conver-
sando sobre o fato. O ob-
jetivo de Wilson é fazer 
com que a reclamação 
chegue ao presidente 
Lula (PT), para que ele 
tome medidas contra a 
lei estadual.

Por outro lado, o go-
vernador ironizou a situ-
ação, alegando que o par-
lamentar pode recorrer 
até ao Papa e ao presi-
dente da Rússia, Vladimir 
Putin, que o Transporte 
Zero será aplicado em 
Mato Grosso a partir do 
ano que vem. O projeto 
de lei foi aprovado com 
ampla maioria na Assem-
bleia Legislativa e foi san-
cionado pelo governador 
no dia 21 de julho.

Da redação

Os bastidores da políti-
ca em Poconé já começam 
a se movimentar visando a 
articulação de nomes que 
podem disputar o coman-
do da cidade em 2024. 
Em meio às articulações, 
o município já tem como 
pré-candidato o vereador 
Luís Eduardo (PSDB), mais 
conhecido como "Dudu 
Carrapato".

Na última eleição, 
Dudu foi o vereador elei-
to com maior número de 
votos no município. Além 
disso, uma pesquisa rea-
lizada na região mostra 
o tucano como um dos 
parlamentares mais bem 
avaliados na cidade. O 
levantamento, feito pelo 

instituto MT Dados, pode 
fortalecer o nome do ve-
reador na hora de compor 
chapas.

Pesquisa realizada 
pelo MT Dados mostra 
Dudu como um dos bem 
mais avaliados em todas 
as localidades da cidade. 
O tucano aparece na lis-
tagem com 12%, uma di-
ferença de 5% do segun-
do colocado, que ficou 
com 7%.

O levantamento, na 
modalidade quantitativa, 
foi realizado em março 
em 17 regiões do muni-
cípio e divulgado neste 
mês de julho. O nível de 
confiança é 95% com mar-
gem de erro de 2 pontos 
percentuais para mais ou 
para menos.

POCONÉ

Vereador é cotado para
disputar a prefeitura

Rafael Machado

O governador Mauro 
Mendes (União) criticou 
a proposta do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) para fechar os clubes 
de tiros particulares em 
todo o país. Na avaliação 
do governador, fechar 
a ideia desvia o foco do 
verdadeiro problema da 
Segurança Pública no Bra-
sil, que é, em sua opinião, 
o crescimento das facções 
criminosas.

Nessa semana, o pre-
sidente disse durante sua 
live no Youtube que vai 
pedir ao ministro da Justi-
ça, Flávio Dino, para fechar 
quase todas as casas de tiro 
do país, preservando ape-
nas os locais que são utili-
zados para treinamento de 
policiais militares, civis e 
membros do Exército.

A declaração do petis-
ta foi bastante criticada 
pelos políticos de direita, 
principalmente que de-
fendem a posse de armas.

“Nós não podemos 
desviar o foco. O foco da 
violência do país não é o 
clube de tiro. O foco é a 
bandidagem que está to-
mando conta de Norte a 
Sul, que são as facções 
criminosas. Eu acho que 
se o governo federal fizer 
uma ação contundente, 
eu vou parabenizar tam-
bém nessa direção. Agora, 
desviar o foco e apontar, 
fechar clube de tiro, eu 
não vejo que esse seja um 
problema para melhorar 
a segurança pública do 
país”, disse Mauro, em 
entrevista à imprensa na 
quinta-feira, 27 de julho.

Apesar de não ver com 
bons olhos a medida pro-
posta pelo presidente, o 
governador adiantou que 
irá cumprir a medida caso 
ela se torne lei.

PROPOSTA DE LULA

“Clube de tiro não é um problema”
“Nós estamos num país 

onde as leis precisam ser 
cumpridas. Se tiver uma 
lei maior, sob a qual o Es-
tado e eu, como governa-
dor, tenha que cumprir, 
não haverá outra alter-
nativa se não cumprir. 
Entretanto, eu não vejo 
que esse clube de tiro seja 
hoje um problema para o 
nosso país”, frisou.

Desde que assumiu 
a presidência, Lula vem 
estabelecendo decretos 
para limitar o uso de ar-
mas, diferente do que 
aconteceu no governo 
do seu antecessor, Jair 
Bolsonaro (PL). Um de-
les, publicado na última 
semana, reduz as permis-
sões de uso e compra de 
armas para CACs (caça-
dores, atiradores e cole-
cionadores).

presença de um grupo de 
militares na gestão.

“Qual é a diferença de 
uma para outra? Muita 
pouca diferença. Alguns 

pensam que vai ter 30, 40 
militares lá dentro, não 
gente! Lá você tem o di-
retor que é um ex-policial 
aposentado, na maioria 

das vezes, três ou quatro 
pessoas que ajudam ele, 
os professores são nor-
mais da rede, apenas a 
gestão é militar”, pontuou.

anuncie
CONOSCO

(65) 3023-5151

Telefone: 
(65) 99830-1111
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Prefeitura pede que denúncias sejam feitas diretamente na ouvidoria. MTU solicitou listas atualizadas

Estudantes voltam às ruas para
cobrar desbloqueio do passe livre

POLÍCIACATRACAS TRAVADAS

 Bruna Cardoso e 
Rafael Machado

Estudantes da região 
metropolitana e integran-
tes de movimentos sociais 
se reuniram na tarde da 
última quinta-feira, 27 de 
julho, mais uma vez para 
cobrar da prefeitura o 
desbloqueio dos cartões 
de transporte. Desde se-
mana passada, o grupo 
tem pedido para que o go-
verno municipal resolva 
a situação daqueles que 
não estão conseguindo ir 
às aulas devido a falta da 
gratuidade do bilhete.

O diretor da União 
Nacional dos Estudantes 
em Mato Grosso (UNE), 
Daniel Vitor, disse que na 
última semana o secretá-
rio de Mobilidade Urbana, 
Juares Samaniego, se reu-
niu com os manifestantes 
e prometeu que a situação 
seria resolvida até o início 
desta semana, o que não 
aconteceu.

Por isso, eles decidi-
ram retornar às ruas com 
a expectativa de que a 
situação se resolva até 
nesta sexta-feira, 28. Os 

estudantes se concentra-
ram na Praça Ipiranga 
para iniciar uma caminha-
da até a sede da Associa-
ção Mato-grossense dos 
Transportadores Urbanos 
(MTU) e depois ao Palácio 
Alencastro, onde espera-
vam uma agenda com o 
prefeito Emanuel Pinhei-
ro (MDB).

Além do destravamen-
to dos cartões, o grupo 
ainda pede que a passe 
livre aos alunos da capital 
seja irrestrito, possibili-
tando que o aluno possa 
fazer outras atividades so-
ciais, além de ir na escola.

“O direito ao passe é 
um direito constitucional 
do estudante, que é o di-
reito à educação, que é o 
direito ao esporte, que é o 
direito à cultura. Então, a 
gente não tem preocupa-
ção nenhuma em sair às 
ruas e dizer qual a nossa 
intenção. Eu acredito que 
a pauta do passe livre ir-
restrito é muito impor-
tante, porque afeta dire-
tamente a vida de todos 
os estudantes, não só de 
Cuiabá, mas da região me-
tropolitana”, comentou.

Em reposta, a prefei-
tura de Cuiabá, por meio 
da Secretaria de Mobili-
dade Urbana (Semob) e 
da Agência Municipal de 
Regulação dos Serviços 
Públicos Delegados de 
Cuiabá (Arsec), informou 
que os problemas denun-
ciados pelos estudantes 
devem ser feitos na ouvi-
doria. 

O secretário de Mobi-
lidade Urbana, Juares Sa-
maniego, apontou que a 
Semob cumpre o que de-
termina a lei do passe li-
vre. "A lei determina que o 
aluno tem direito ao pas-
se livre de sua residência 
à instituição de ensino e 
vice-versa. E em 2005 foi 
alterada a lei, e as insti-
tuições de ensino devem 
informar quais os perío-
dos de aula do acadêmico. 
Se o período for integral, 
ele terá direito ao uso de 
4 passes livres; se a MTU 
não estiver cumprindo 
isso, ela não está cumprin-
do a lei”.

Segundo ele, podem 
ocorrer falhas pontuais e, 
nesse caso, os estudantes 
devem procurar os canais 

Igor Guilherme

Francisco Lopes Pedro, 
de 59 anos, foi brutalmente 
assassinado com cerca de 
20 facadas no pescoço na 
noite de quinta-feira (27), 
no bairro Jardim Esmeral-
da, em Tangará da Serra 
(186 km de Cuiabá). O sus-
peito foi preso poucos mi-
nutos depois e confessou 
que matou Francisco por-
que o homem lhe assediou 
sexualmente.

Conforme o boletim de 
ocorrência, o local foi iso-
lado pela Polícia Militar até 
a chegada da Polícia Civil e 
da Perícia Oficial de Iden-
tificação Técnica (Politec). 

Durante a perícia, os po-
liciais civis saíram à caça 
do suspeito e durante as 
investigações conseguiram 
confirmar que a vítima e 
o suspeito estavam juntos 
antes do crime.

À reportagem do Es-
tadão Mato Grosso, foi 
informado que durante a 
procura pelo criminoso, os 
policiais o localizaram an-
dando a pé pelo bairro e em 
posse de um botijão de gás. 
Abordado, o homem con-
fessou o crime e informou 
onde havia deixado suas 
roupas depois da execução.

O suspeito foi preso em 
flagrante e o caso é inves-
tigado.

BRUTALIDADE SEM LIMITES
Homem leva 20 facadas no
pescoço e morre na calçada

Igor Guilherme e 
Joãozinho Carlos

Um rapaz, identificado 
pelas autoridades, como An-
tônio Carlos Manhezo Vaz, 
de 21 anos, foi brutalmen-
te assassinado na noite de 
quinta-feira (27), em uma 
rodoviária no município de 
Barra do Garças (500 km de 
Cuiabá). Antônio teria sido 
surpreendido no guichê por 
dois homens que atiraram 
diversas vezes contra ele.

Conforme apurado pela 
reportagem do Estadão 
Mato Grosso, Antônio Car-
los era o mesmo rapaz que 
foi preso há dois dias, na 

quarta-feira (26), em uma 
ação integrada entre as po-
lícias de Barra do Garças 
e as polícias de Aragarças, 
em Goiás.

Antônio teria entregue a 
localização do seu compar-
sa, um adolescente de 17 
anos, que teria praticado 
vários roubos e morreu ao 
trocar tiros com as autori-
dades de Goiás.

Ainda conforme infor-
mado à reportagem, Antô-
nio foi preso mediante a 
um mandado de prisão em 
seu desfavor, mas foi solto, 
após passar por audiência 
de custódia.

O caso é investigado.

CRIMINALIDADE IMPIEDOSA
Homem que entregou comparsa
é executado em rodoviária

Danielly Tonin - 
Gabinete de Comunicação

Rondonópolis man-
tém os resultados po-
sitivos na geração de 
empregos e com o setor 
de serviços em desta-
que gerou 585 novas 
vagas de trabalho com 
carteira assinada em ju-
nho. Nos seis primeiros 
meses do ano, a cidade 
criou 3.492 postos de 
trabalho, sendo o muni-
cípio do interior de Mato 
Grosso que mais gerou 
empregos no período. 
Os números são do Ca-
dastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 
(Caged) do Ministério do 
Trabalho e Emprego e 
foram divulgados na úl-
tima quinta-feira (27).

Em junho, as admis-
sões no mercado de tra-
balho somaram 4.339, 
enquanto que os desli-
gamentos chegaram a 
3.754, ocasionando um 
saldo de 585 novas va-

gas de empregos formais 
criadas no período.

No mês, o setor de 
serviços foi o que mais 
abriu vagas, com 350. 
Mas, os resultados posi-
tivos foram registrados 
em todos os setores. A 
indústria criou 83 novas 
vagas de emprego em ju-
nho, seguida da constru-
ção civil, que abriu 64 
vagas, do comércio, com 
52, e, da agropecuária 
com 36.

Com os resultados de 
junho na geração de em-
pregos, o setor de servi-
ço é o que mais emprega 
na cidade, com um total 
de 31.994 trabalhadores 
empregados. O setor re-
gistrou uma expansão de 
1,11% na geração de em-
pregos no mês.

O comércio registrou 
expansão de 0,26% e fi-
gura como o segundo se-
tor que mais emprega em 
Rondonópolis, com um 
total de 19.690 trabalha-
dores formais.

A indústria, que teve 
crescimento de 0,83% na 
geração de empregos, é o 
terceiro setor com maior 
número de empregados 
com carteira assinada na 
cidade, um total de 10.129.

Na construção civil, 
que emprega atualmente 
6.218 pessoas, a expansão 
na geração de empregos 
chegou a 1,04%. Assim 
como os demais setores, 
a agropecuária, que em-
prega um total de 2.993 
trabalhadores, registrou 
expansão de 1,22%.

O Caged mostra ainda 
que Rondonópolis teve 
números positivos na ge-
ração de empregos no 
primeiro semestre do ano. 
Entre janeiro e junho, fo-
ram criados 3.492 novos 
postos de trabalho com 
carteira assinada, colo-
cando a cidade como o 
município do interior do 
Estado que mais gerou 
empregos formais no pri-
meiro semestre do ano. 
Em Mato Grosso, somente 

Cuiabá abriu mais vagas 
de emprego no período, 
com 5.055 postos de tra-
balho criados.

A criação de vagas no 
primeiro semestre em 
Rondonópolis foi especial-
mente puxada pelo setor 
de serviços, responsável 
pela abertura de 1.757 
vagas. Seguido da cons-
trução civil, que possi-
bilitou a criação de 992 
vagas; pelo comércio, res-
ponsável por 609 novos 
postos de trabalho; pela 
agropecuária, que abriu 
71 vagas; e, a indústria, 
que possibilitou a criação 
de 63 novos postos de tra-
balho.

Se por um lado o se-
tor de serviços foi o que 
mais criou postos de tra-
balho em Rondonópolis, a 
construção civil foi o setor 
com maior crescimento 
na geração de empregos, 
ampliando em 18,68% a 
quantidade de vagas for-
mais no primeiro semes-
tre do ano.

CABIDE DE EMPREGOS

Rondonópolis cria mais de 580
novas vagas de trabalho em junho

Igor Guilherme

Ricardo de Souza Car-
valho, de 22 anos, foi as-
sassinado pelo marido de 
sua irmã, Alexandre da 
Costa Nunes, de 52 anos, 
com um mata-leão na ma-
nhã de sexta-feira (28), em 
uma residência do bairro 
Vila Real, em Cáceres (175 
km de Cuiabá). Ricardo es-
taria sob efeito de entor-
pecentes e invadiu a casa 
do cunhado e tentado esfa-
quear Alexandre.

Conforme o boletim de 
ocorrência, Ricardo estava 
dizendo coisas desconexas, 
como que pessoas estavam 
o perseguindo e que iriam 
matar ele e o seu pai. Além 
disso, o jovem teria dito 
que Alexandre iria matar 
sua esposa e filha e, em se-
guida, começado a quebrar 
os objetos da casa, pegan-
do uma faca logo depois.

Com medo, Alexandre 
pegou o celular para cha-
mar a Polícia Militar e nes-

te momento, Ricardo ten-
tou esfaqueá-lo. Alexandre 
conseguiu evitar a maioria 
dos golpes, mas foi ferido 
de raspão na barriga. Ain-
da conforme o boletim, Ri-
cardo teria pegado a filha 
de Alexandre, que partiu 
para cima dele aplicou o 
mata-leão.

Ricardo desmaiou e foi 
posto em um dos quartos 
da casa e a Polícia acio-
nada. Ricardo foi levado à 
casa de parentes e estava 
com sinais vitais conforme 
última chamada com os 
policiais.

No entanto, algum tem-
po se passou e a chamada 
de um homem que deu 
entrada já morto em uma 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do município, 
chamou a atenção dos po-
liciais. Ao ser apurado, os 
militares viram que se tra-
tava de Ricardo.

Alexandre foi encami-
nhado à delegacia e o caso 
é investigado.

TRAGÉDIA EM FAMÍLIA
Jovem morre após cunhado
aplicar golpe de ‘mata-leão’

de denúncia para realiza-
ção deste reparo na Arsec 
ou Semob.

O assessor de tecnolo-
gia da MTU, Márcio José 
Martins, diz que solicitou 
novamente novas listas 
de estudantes da UFMT 
para sanar o problema. 
"A gente está realizando 
junto com o setor de in-
formática da UFMT uma 
checagem dos alunos, se 
estão todos enturmados 
no ano letivo de 2023, 
que irão encaminhar no-
vamente outras novas lis-
tas de matriculados e com 
aulas extracurriculares. E 
o nosso atendimento está 
aberto pelos canais de 
atendimento: 0800 646 
2544 | 65 3313 7600 e 
a nossa loja na rua Joa-
quim Murtinho, número 
775, no Centro da cida-
de", disse.

Os canais disponibili-
zados aos estudantes são: 
Arsec - 0800 646 2728 ou 
3648-2500 ou da Semob 
- (65) 3315-4220/84 ou 
0800 645 7885 - o prazo 
de análise será priorizado 
e conforme chegue à de-
manda.

Igor Guilherme

Um homem, de identi-
dade não revelada, quase 
foi assassinado na noite de 
quinta-feira (27), nas pro-
ximidades de uma empre-
sa localizada no município 
de Vila Rica (823 km de 
Cuiabá). A vítima teria sido 
abordada por três crimino-
sos e ao ver que era um as-
salto, correu e acabou sen-
do baleada.

Conforme o boletim de 
ocorrência, o homem bus-
cou socorro dentro de uma 
empresa ao ser alvejado. 

O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) 
foi acionado, juntamente 
com a Polícia Militar e, du-
rante o socorro, a vítima 
informou que os suspeitos 
estavam encapuzados.

O homem foi levado a 
uma unidade de saúde com 
um ferimento no braço e 
outro ferimento na virilha.

No local do crime, os 
policiais encontraram uma 
mochila com várias ferra-
mentas e munições. O ma-
terial foi apreendido e leva-
do à delegacia.

O caso é investigado.

NOITE SANGRENTA
Homem foge de assaltantes e
quase é assassinado em MT

O grupo decidiu voltar às ruas para resolver a denúncia feita na última semana de que o passe livre não estava funcionando

Gilberto Leite
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Cuiabá busca feito inédito no Sul

Cuiabá não tem desfalques para o jogo contra o Inter, mas precisa reverter 
um tabu no Beira Rio

AssCom Dourado
Da redação

O Cuiabá enfrenta o In-
ternacional neste sábado 
(29), pela 17ª rodada do 
Campeonato Brasileiro, em 
busca de mais três pontos 
para se afastar ainda mais 
da zona de rebaixamento e 
almejar posições mais altas 
na tabela. Com oito pontos 
de vantagem em relação 
ao primeiro time dentro 
do Z-4, o Bahia, o Dourado 
precisa seguir pontuando 
para garantir sua perma-
nência na primeira divisão 
sem correr riscos.

A vitória contra o In-
ternacional, atualmente na 
10ª posição com 23 pon-
tos, levaria o Cuiabá aos 
25 pontos e o colocaria na 
primeira parte da tabela. 
Além disso, o duelo ganha 
ares de desafio extra para 
o time mato-grossense, que 
nunca conseguiu vencer o 
Internacional no Beira-Rio. 

São seis jogos disputa-
dos entre as equipes, com 
três empates, duas vitórias 

do Colorado e apenas uma 
vitória do Cuiabá. No está-
dio do Internacional, foram 
um empate e duas vitórias 
dos donos da casa.

Uma novidade positiva 
para o Cuiabá é o atacan-
te Derik Lacerda, que foi 
anunciado como reforço na 
última quarta-feira e já está 
apto a estrear com a cami-
sa auriverde. O jogador de 
23 anos chegou por em-
préstimo da Ponferradina, 
da terceira divisão da Espa-
nha, e tem a oportunidade 
de fazer sua estreia em solo 
brasileiro após uma passa-
gem pelo futebol espanhol.

Do lado do Internacio-
nal, o retorno de Pedro 
Henrique é um grande re-
forço para a equipe. O ar-
tilheiro do último Campe-
onato Gaúcho está de volta 
após se recuperar de uma 
lesão e deve ser titular no 
confronto contra o Cuiabá.
PROVÁVEIS ESCALAÇÕES

Para o confronto contra 
o Cuiabá, o Internacional 
terá os retornos importan-

tes de Vitão, que cumpriu 
suspensão, e de Luiz Adria-
no, que foi liberado para tra-
tar de assuntos pessoais. No 
entanto, o time segue com 
desfalques, sem contar com 
as atuações de Maurício e 
Pedro Henrique, que ainda 
se recuperam de lesões.

Internacional: Rochet; 
Bustos, Mercado, Nicolás 
Hernández (Vitão) e Renê; 
Jhonny, Charles Aránguiz 
e Alan Patrick; Carlos De 
Pena, Wanderson e Enner 
Valencia (Luiz Adriano). 
Técnico: Eduardo Coudét.

Enquanto isso, o Cuia-
bá vai para o importante 
duelo sem problemas de 
lesões ou suspensões, e o 
treinador António Oliveira 
poderá contar com o que 
tem de melhor para buscar 
a vitória.

Cuiabá: Walter; Ma-
theus Alexandre, Marllon, 
Empereur e Rikelme; Ra-
niele, Fernando Sobral e 
Denílson; Jonathan Cafú, 
Clayson e Deyverson. Téc-
nico: António Oliveira.

Gabriel Soares

O vice-presidente do Cuiabá, 
Cristiano Dresch, afirmou que a 
cobrança do Procon sobre os pre-
ços praticados nos ingressos para 
o jogo contra o Flamengo está 
“exagerada”. Em vídeo divulgado 
na noite de quinta-feira, 27 de ju-
lho, ele chegou a afirmar que pode 
levar os jogos do Dourado para 
outros estados caso continue essa 
postura.

Dresch afirma que os valores 
cobrados para a partida contra o 
Flamengo não estão diferentes do 
que é praticado no restante do país 

para jogos desse porte. Ele garante 
que não se trata de uma tentativa 
de enriquecer às custas do torcedor, 
mas sim de garantir o sustento do 
clube, que tem despesas mensais na 
ordem de R$ 10 milhões.

“Essa comoção que está sendo 
criada com relação a esse jogo 
não tem cabimento. Não tem ca-
bimento ficar colocando o Cuiabá 
como um clube que quer ganhar 
dinheiro às custas das pessoas. O 
jogo do Flamengo é o nosso pro-
duto mais importante do ano, é a 
oportunidade que o Cuiabá tem 
de ganhar dinheiro para pagar 
suas contas”, afirmou.

O Cuiabá tem sido cobrado 
desde o início da semana devido 
aos valores dos ingressos para a 
torcida do Flamengo, que esta-
vam muito superiores ao que era 
cobrado da torcida do Cuiabá em 
setor semelhante. Na comparação 
entre os ingressos mais baratos, a 
torcida do Cuiabá poderia pagar 
R$ 25 (meia) para assistir ao jogo 
no setor Sul Superior, enquanto a 
cadeira mais barata para os fla-
menguistas custa R$ 125 (meia) 
no setor Norte Superior.

Após ser notificado pelo Pro-
con e pelo Superior Tribunal de 
Justiça Desportiva (STJD), o Cuia-
bá elevou o preço do ingresso 
para a própria torcida, equipa-
rando ao valor cobrado dos fla-
menguistas.

O vice-presidente do Cuiabá 
também ameaçou levar os jogos 
do clube para outros estados caso 
os órgãos de controle continuem 
com a cobrança. Ele ressaltou a 
importância dos jogos do Cuiabá 
para o comércio da capital, mas 

INGRESSOS DO FLAMENGO

Dresch reclama de pressão e ameaça tirar jogos
pontuou que tem recebido ofertas 
para que as partidas sejam realiza-
das em outros estados, com lucros 
maiores para o Dourado.

“Nós temos aqui hoje a possi-
bilidade de jogar em Brasília, por 
exemplo, arrecadar um lucro mui-
to superior ao que vamos ter nesse 
jogo agora contra o Flamengo, sem 
ter nenhum tipo de problema, ne-
nhum tipo de trabalho. Porque nós 
não fazemos isso? Se a gente con-
tinuar recebendo esse tipo de pres-
são que estamos recebendo, a gen-
te vai ter que começar a repensar 
nosso posicionamento em relação a 
isso”, concluiu.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO BUGRES

RETIFICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO

CHAMADA PÚBLICA N° 01/2023

O município de Barra do Bugres – MT, torna público a retificação 

do AVISO DE LICITAÇÃO – CHAMADA PÚBLICA nº: 01/2023, 

fica retificado o aviso da seguinte forma: ONDE SE LÊ:  

CHAMADA PÚBLICA nº: 01/2023 – AQUISIÇÃO DE GÊNEROS 

ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR E DO 

EMPREENDEDOR FAMILIAR RURAL; LEIA - SE: CHAMADA 

PÚBLICA nº: 03/2023 – AQUISIÇÃO DE GÊNEROS 

ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR E DO 

EMPREENDEDOR FAMILIAR RURAL. Maiores informações 

poderão ser obtidas junto a comissão permanente de licitação, 

no Paço Municipal, sito à Praça Felipe Ferreira Mendes, 1000, 

Centro, das 07:00 as 13:00, no telefone (065)3361-3868 e no 

site www.barradobugres.mt.gov.br/sic.

Barra do Bugres-MT, 28 de julho de 2023.

Edirlei Soares da Costa

Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU – MT
AVISO DE ALTERAÇÃO  TOMADA DE PREÇOS - Nº 001/2023 A Pregoeira oficial e a Equipe de apoio, da Prefeitura Muni-
cipal de Torixoréu – MT tornam público com referência a ALTERAÇÃO do Edital de Tomada de Preços 001/2023 por meio 
de ERRATA, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA REALIZAÇÃO DE OBRA, CONSISTENTE EM 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA DOM BOSCO E DA PISTA DE CAMINHADA NO CONTORNO DO QUARTEIRÃO DO GINÁSIO 
NILO COSTA, PARA ATENDER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE VIAÇÃO E OBRAS DE TORIXORÉU-MT. Com 
data da sessão prevista para o dia 07 de agosto de 2023, às 08h30min horário de Brasília/DF), no Prédio da Prefeitura 
Municipal. O edital completo e seus anexos estão disponíveis no sítio: https://www.torixoreu.mt.gov.br/, esclarecimentos 
poderão ser solicitados pelo e-mail: licitacao@torixoreu.mt.gov.br. Maiores informações pelo telefone (66) 3406-1021 
das 07:00 às 13:00 (horário de Brasília/DF). Torixoréu - MT, 26 de julho de 2023. GILVA MENDONÇA DE CARVALHO 
Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU – MT
AVISO DE ALTERAÇÃO  CONCORRÊNCIA PÚBLICA - Nº 001/2023 A Pregoeira oficial e a Equipe de apoio, da Prefeitura 
Municipal de Torixoréu – MT tornam público com referência a ALTERAÇÃO do Edital de Concorrência Pública 001/2023 por 
meio de ERRATA, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS NA ÁREA DE ENGENHARIA 
PARA EXECUÇÃO DA OBRA DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DO HOSPITAL MUNICIPAL DE TORIXORÉU-MT – SÃO JOÃO BOSCO, 
PARA ATENDER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE TORIXORÉU-MT. O Edital completo e seus 
anexos estarão disponíveis no sítio: https://www.torixoreu.mt.gov.br/. A sessão pública para entrega de documentos e 
proposta está prevista para o dia 24/08/2023, às 08h30min (horário de Brasília), na sala do Departamento de Licitações, 
no Prédio da Prefeitura Municipal, situada à Rua XV de Novembro, nº 16, Setor Aeroporto, na cidade de Torixoréu-MT. 
Esclarecimentos poderão ser solicitados pelo e-mail: licitacao@torixoreu.mt.gov.br. Maiores informações pelo telefone 
(66) 3406-1021 das 07:00 às 13:00 (horário de Brasília/DF). Torixoréu - MT, 27 de julho de 2023. GILVA MENDONÇA DE 
CARVALHO Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI
AVISO DE RESULTADO - PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 024/2023

A Prefeitura Municipal de Alto Taquari, através de sua Pregoeira e equipe de apoio no uso de suas 
atribuições legais, torna público aos interessados que o PREGÃO ELETRÔNICO N° 024/2023, 
cujo certame se deu início às 08h33min, do dia 21/07/2023, sagrou-se vencedor o preponente: C.A 
HOSPITALAR LTDA – CNPJ:26.457.348/0001-04, R$ 143.379,80(cento e quarenta e três mil 
trezentos e setenta e nove reais e oitenta centavos)MEDICAL FARM NORTE COMERCIO LTDA – 
CNPJ 03.019.611/0001-70, R$42.825,00 (quarenta e dois mil oitocentos e vinte cinco 
reais),CONQUISTA MEDICAMENTOS – CNPJ:12.418.191/001-95 R$ 17.490,00 ( dezessete mil 
quatrocentos e noventa reais),GOLDENPLUS – COMERCIO DE MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES – CNPJ:17.472.278/0001-64 R$ 418.211,95 (quatrocentos e 
dezoito mil duzentos e onze reais e noventa e cinco centavos),HOSPDROGAS COMERCIAL 
LTDA CNPJ:08.884.906/0001-75 R$ 20.474,72( vinte mil quatrocentos e setenta e quatro reais e 
setenta e dois centavos) TOP NORTE COMERCIO DE MATERIAL MEDICO HOPITAL LTDA – 
CNPJ:22.862531/0001-26 R$81.064,75 (oitenta e um mil sessenta e quatro reais e setenta e cinco 
centavos),SUPERMEDICA DISTRIBUIDORAHOSPITALAT LTDA – CNPJ:06.065.614/0001-38, 
R$ 26.161,84 (vinte e seis mil cento e sessenta e um reais e oitenta e ), UNIMARCAS 
DISTRIBUIDORAS E COMERCIO EIRELI – CNPJ: 18.812.673/0001-01, R$ 22.910,22 (vinte e 
dois mil novecentos e dez reais e vinte dois centavos),INOVAMED HOSPITALAR LTDA - 
CNPJ:12.889.35/00-02,R$ 165.370,90(cento e sessenta e cinco mil trezentos e setenta reais e 
noventa centavos ) ,ALTERMED MATERIAL MEDICO HOSPITALAR LTDA  – 
CNPJ:00.802.002/0001-02, R$ 89.173,64 (oitenta e nove mil cento e setenta e três reais e 
sessenta e quatro centavos), LUVERMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMEN-TOS LTDA – 
CNPJ:19.391.064/0001-99, R$71.140,00 (setenta e um mil cento e quarenta reais), HM 
CIRURGICA – CNPJ:30.981/0001-73 R$ 19.047,50(dezenove mil quarenta e sete reais e 
cinquenta centavos),DIMASTER -COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALRES LTDA – 
CNPJ:02.520.829/0001-40 R$ 125.930,50(cento e vinte e cinco mil novecentos e trinta reais e 
cinquenta centavos),CIENTIFICA MEDICA HOSPITALAR LTDA – CNPJ:07.847.837/0001-10 R$ 
10.106,00 (dez mil cento e seis reais), MED VITTA COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA – CNPJ:28.418.133/0001-00 R$ 251.701,50(duzentos e cinquenta e um mil setecentos e um 
reais e cinquenta centavos),R. ARAUJO GUIMARAES – CNPJ:27.563.336/0001-19 R$ 
7.009,54(sete mil nove reais e cinquenta e quatro centavos),RECMED CO-MERCIO DE 
MATERIAIS HOSPITALARES EIRELI – CNPJ:06.696.359/0001-21 R$4.245,60(quatro mil 
duzentos e quarenta e cinco reais e sessenta centavos), ),VFB BRASIL LTDA – 
CNPJ:30.949.099/0001-33 R$23.765,94(vinte  três mil setecentos e sessenta e cinco reais e 
noventa e quatro centavos),FLYMED COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA – 
CNPJ:25.034.906/0001-58 R$31.369,00(trinta e um mil trezentos e sessenta e nove 
reais),NOVASUL COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALRES LTDA – CNPJ:14.595.725/0001-
84 R$19.410,00(dezenove mil quatrocentos e dez reais),EXEMPLARMED COMERCIO DE 
PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EPP– CNPJ:23.312.871/0001-46 R$13.376,30(treze mil 
trezentos e setenta se reais e trinta centavos),CMH – CENTRAL DE MEDICAMENTOS 
HOSPITALARES – EIRELI CNPJ: 23.228.076/0001-74 R$ 17.651,00 ( dezessete mil seiscentos e 
cinquenta e um reais)J.PEREIRA DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS HOSPITALARES EIRELI – 
CNPJ:41.723.224/0001-09 R$2.478,84(dois mil quatrocentos e setenta e oito reais e oitenta e 
quatro centavos),FASTMED COMERCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAIS HOSPITALARES 
LTDA – CNPJ:48.778.881/0001-00 R$ 41.384,00(quarenta e um mil trezentos e oitenta e quatro 
reais),UDILIFE COM IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA – CNPJ:34.061.908/0001-27 R$ 
3.225,48(três mil duzentos e vinte e cinco reais e quarenta e oito centavos),PONTOMEDI 
DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA – CNPJ:37.374.797/0001-05 R$5.020,00(cinco mil 
e vinte reais),  A licitação foi realizada pela modalidade Pregão Eletrônico, com certame 
homologado em 28 de julho de 2023. Alto Taquari – MT, 28 de julho de 2023.

Thais Regina Bender de Souza - Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI
DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 017/2023

RATIFICAÇÃO DE JUSTIFICATIVA
A Prefeita Municipal, Srª. MARILDA GAROFOLO SPERANDIO, 
tendo em vista a justificativa apresentada pelo Secretária Mun. 
de Saúde, com o parecer favorável da Assessoria Jurídica, sob 
a possibi l idade da CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM ARBITRAGEM DE SOM AUTOMOTIVO 
PARA O 23º DESAFIO MECA BRASIL QUE SE REALIZARÁ NO 
DIA 30 DE JULHO DE 2023, NO PARQUE DE EXPOSIÇÃO 
ANTÔNIO BUSCARIOL, MUNICÍPIO DE ALTO TAQUARI – MT, 
com dispensa de licitação, fulcrada no inciso II do art. 24 da Lei 
8.666/93, direto com a empresa: FRANCISCO SILVIO 
PEREIRA CRUZ, CNPJ: 12.658.933/0001-50, no valor total R$ 
4.200,00 (quatro mil e duzentos reais). Resolve RATIFICAR a 
justificativa apresentada e ordenar sua publicação em 
cumprimento ao disposto no art. 26 do supracitado diploma 
legal. Alto Taquari - MT, 28 de julho de 2023.

Marilda Garofolo Sperandio
Prefeita Municipal

ANUNCIE 
(65) 

99830-1111
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA BOA
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 033/2023
A Prefeitura Municipal de Água Boa, Estado de Mato Grosso, 
através de seu Pregoeiro Oficial, comunica aos interessados 
que está aberta licitação na modalidade de Pregão Presencial, 
que será regida pela n°. Lei 10.520 de 17 de julho de 2.002, com 
aplicação subsidiária da Lei nº. 8.666/93 e suas alterações 
posteriores e demais disposições aplicáveis. MODALIDADE: 
Pregão Presencial para Registro de Preço nº. 033/2023. 
OBJETO: Futura e Eventual Contratação de Contratação de 
Empresa Especializada na Realização de Exames de 
Densitometria Óssea para a Secretaria Municipal de Saúde de 
Água Boa - MT, conforme especificações no Termo de 
Referência, Anexo I deste edital. REALIZAÇÃO: 14/08/2023. 
INÍCIO RECEBIMENTOS DOS ENVELOPES: 08:00 horário de 
Brasília. INÍCIO DA ABERTURA DOS ENVELOPES: 08:30 
horário de Brasília. O Edital contendo as instruções estará à 
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de 
Água Boa MT, no horário das 07:30 às 11:30 e das 13:30 às 
17:30, no site da prefeitura, www.aguaboa.mt.gov.br e no e-mail 
pregao@aguaboa.mt.gov.br.
Água Boa - MT, 28 de Julho de 2023.

Roberto Cardoso
Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI
PREGÃO PRESENCIAL N° 010/2023 - EDITAL RESUMIDO

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE 
PANIFICADOS (LANCHES, SALGADOS, BOLOS, PÃES, 
BOLACHAS E OUTROS) PARA ATENDER A DEMANDA DAS 
SECRETARIAS DE MUNICIPAIS E SEUS DEPARTAMENTOS: 
GABINETE, EDUCAÇÃO E CULTURA; INFRAESTRUTURA E 
VIAÇÃO E OBRAS; ADMINISTRAÇÃO E FAZENDA; 
ASSISTENCIA SOCIAL; INDÚSTRIA E COMÉRCIO; SAÚDE; 
ESPORTE, LAZER E TURISMO; AGRICULTURA E MEIO 
AMBIENTE, de acordo com o Termo de Referência. Abertura às 
07:30h (Horário Mato Grosso) do dia 14/08/2023. O edital e 
seus anexos poderão ser adquiridos na Sede da Prefeitura em 
horário de funcionamento através do Pregoeiro, pelo site 
www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou ainda pelos fones (66) 
3496-1448. Alto Taquari – MT, 28 de junho de 2023.

Thaís Regina Bender de Souza
Pregoeira

PREFETURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
AVISO DE RETIFICAÇÃO - CHAMAMENTO PUBLICO

PARA CREDENCIAMENTO N° 006/2023
O Município de Barra do Garças/MT torna público que será 
r e a l i z a d o  C H A M A M E N T O  P Ú B L I C O  P A R A 
CREDENCIAMENTO Nº 006/2023. OBJETO: Contratação de 
Leiloeiros Públicos Oficiais, pessoa física, mediante 
credenciamento de leiloeiros oficiais para regularização de 
leilões no formato híbrido para venda de bens imóveis ou 
moveis inservíveis para Administração Pública Municipal. DATA 
DA ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO: a partir do dia 31 de julho 
de 2023, a partir das 08:00 às 17:00 (horário de Brasília), até dia 
01 de setembro de 2023, sendo a abertura dos envelopes dia 04 
de setembro de 2023 às 8:30 (horário de Brasília). O edital 
completo e demais informações poderão ser obtidas pelo no e-
mail:credenciamento@barradogarcas.mt.gov.br, pelo site: 
www.barradogarcas.mt.gov.br ou no Setor de Licitação, Rua: 
Carajás, n° 522, Centro, Barra do Garças – MT. Fone: (66) 
3402-2000 – Ramal – 2045/2052.
Barra do Garças/MT, 28 de julho de 2023.

Myrella Rayssa Santana Saggin
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL (SRP) N° 019/2023/PMBG-MT
A Prefeitura Municipal de Barra do Garças, estado de Mato 
Grosso, através de seu Pregoeiro, nomeado pela Portaria nº. 
19.752/2023, comunica aos interessados que está aberta 
licitação na modalidade de Pregão Presencial, que será regida 
pelo Decreto Municipal nº.4.601/2021, Decreto Federal nº. 
10.024/2019 e pela Lei nº. 10.520 de 17 de julho de 2.002, com 
aplicação subsidiária da Lei nº. 8.666/93 e suas alterações 
posteriores e demais disposições aplicáveis. OBJETO: Registro 
de preços para futura e eventual aquisição de materiais de 
construção para atender as demandas das secretarias adjuntas 
ao Município de Barra do Garças/MT. DATA: 14/08/2023. 
HORÁRIO DE BRASÍLIA: 08h30min. O Edital contendo as 
instruções estará à disposição dos interessados na sede da 
Prefeitura Municipal de Barra do Garças- MT, no horário das 
07h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min horas, no 
site da prefeitura, https://www.barradogarcas.mt.gov.br/ e 
através do e-mail: pregao@barradogarcas.mt.gov.br; 
licitacao@barradogarcas.mt.gov.br.
Barra do Garças-MT, 28 de julho de 2023.

Marcelo dos Santos Lopes
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 063/2023
REGISTRO DE PREÇO N° 059/2023

Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preços para 
contratação de empresa especializada para prestação de 
serviços de locação de veículo com dois operadores, sendo um 
motorista/condutor e outro monitor/acompanhante, para uso no 
transporte escolar municipal, a fim de atender as necessidades 
da Secretaria Municipal de Educação. Empresa vencedora 
valor total: R$:1.895.040,00 (um milhão e oitocentos e noventa 
e cinco mil e quarenta reais): EXPRESSO CARIBUS DE 
TRANSPORTES SA (35231338000139) com os itens: 1, 2 e 3 
no valor total de R$:1.895.040,00 (um milhão e oitocentos e 
noventa e cinco mil e quarenta reais).
Lucas do Rio Verde - MT, 28 de julho de 2023.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 030/2023

RATIFICAÇÃO
O Prefeito de Lucas do Rio Verde, Sr. Miguel Vaz Ribeiro, torna 
público, que tendo concordado com a justificativa apresentada 
pela Assessoria Jurídica, no processo de Inexigibilidade de 
Licitação, para inscrição para capacitação de profissionais da 
saúde no XXXI congresso da sociedade brasileira de 
hipertensão e x simpósio de hipertensão da sociedade brasileira 
de cardiologia de Mato grosso, que ocorrerá nos dias 10 a 12 de 
agosto de 2023, na cidade de Cuiabá/MT, diretamente com a 
empresa  MORETTI  E  COELHO LTDA   –  CNPJ 
06.249.103/0001-76, Valor: R$ 20.000,00 (vinte mil reais), em 
conformidade com as disposições legais, onde formulou-se 
expediente de Inexigibilidade de Licitação com fulcro nas 
disposições do art. 25, II da Lei 8.666/93, RATIFICA a 
justificativa apresentada e autoriza a contratação referida.
Lucas do Rio Verde MT, 28 de Julho de 2023.

Miguel Vaz Ribeiro
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ
SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE RECURSOS TRIBUTÁRIOS
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N° 004/CART/SMF/2023

Considerando o inciso III, do artigo 99, da Lei Complementar nº 043 de 23 de dezembro de 1997, 
ficam NOTIFICADOS, por este Edital os contribuintes abaixo relacionados, por seus 
representantes legais, para ciência da DECISÃO FINAL, que se encontra à disposição dos 
Notificados no Conselho Administrativo de Recursos Tributários, Rua Pedro Celestino, 26, Sala 
102.
Ficam cientificados os contribuintes e seus representantes legais, de que têm o prazo de 30 (trinta) 
dias contados a partir da data de publicação deste EDITAL, para querendo, apresentar defesa, 
quitar ou parcelar os débitos, o que poderá ser feito, formalmente, na Central de Atendimento do 
ISSQN, Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte, nesta Capital, diariamente, das 08h00 às 
17h30 exceto aos sábados, domingos e feriados.

RELAÇÃO DAS EMPRESAS NOTIFICADAS
RAZÃO SOCIAL-INSCRIÇÃO MUNICIPAL MOBILIÁRIO- NÚMERO NAI: ELOY GONÇALVES 
FILHO ME. 117270, 5715/2018. Cuiabá – MT, 27 de Julho de 2023.

Wilson Paulo Leite Ribeiro - Presidente - CART

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ
SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE RECURSOS TRIBUTÁRIOS
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N° 005/CART/SMF/2023

Considerando o inciso III, do artigo 99, da Lei Complementar nº 043 de 23 de dezembro de 1997, 
ficam NOTIFICADOS, por este Edital os contribuintes abaixo relacionados, por seus 
representantes legais, para ciência da DECISÃO FINAL, que se encontra à disposição dos 
Notificados no Conselho Administrativo de Recursos Tributários, Rua Pedro Celestino, 26, Sala 
102.
Ficam cientificados os contribuintes e seus representantes legais, de que têm o prazo de 30 (trinta) 
dias contados a partir da data de publicação deste EDITAL, para querendo, apresentar defesa, 
quitar ou parcelar os débitos, o que poderá ser feito, formalmente, na Central de Atendimento do 
ISSQN, Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte, nesta Capital, diariamente, das 08h00 às 
17h30 exceto aos sábados, domingos e feriados.

RELAÇÃO DAS EMPRESAS NOTIFICADAS
RAZÃO SOCIAL-INSCRIÇÃO MUNICIPAL MOBILIÁRIO- NÚMERO NAI: RONDON 
PRODUÇÕES DE FILMES LTDA ME. 89249, 1583/2018. Cuiabá – MT, 27 de Julho de 2023.

Wilson Paulo Leite Ribeiro - Presidente - CART

PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 003/2023
PROCESSO DE LICITAÇÃO N° 021/2023

A PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL - MT, através 
da Equipe Responsável por Licitações na modalidade de 
Pregão, nas formas Presencial e Eletrônico, designada pela 
Portaria Municipal nº 002/2022 de 03 de janeiro de 2022 e 
alterações posteriores, em cumprimento aos termos da Lei 
federal nº. 10.520, de 17 de julho de 2002, com aplicação 
subsidiária da Lei Federal nº.  8.666/93, de 21 de junho de 1993 
e suas alterações, Lei Complementar federal 123/2006 e 
alterações, e subsidiariamente o Decreto federal nº 
10.024/2019, Instrução Normativa 206/2019 e Lei federal nº 
8.078/90 (CDC), bem como os Decretos Municipais nºs. 593 de 
12 de janeiro de 2010, 901 de 24 de março de 2014, n° 1.415 de 
13 de outubro de 2022, n°1.453/2023 de 01 de abril de 2023, e 
Medida Provisória n° 1.167 de 31 de março 2023., torna público 
que encontra-se aberta licitação na modalidade de PREGÃO 
ELETRÔNICO sob Nº 003/2023, relativo ao Processo de 
Licitação de Nº 021/2023, cujo objeto refere-se a Registro de 
Preços, visando futura e eventual aquisição de Produtos de 
Higiene, Limpeza e Utensílios Diversos, para atender as 
necessidades das Secretarias da Administração Municipal de 
União do Sul – MT, e em conformidade com a descrição 
detalhada no Anexo I - Termo de Referência do Edital do Pregão 
Eletrônico. Data de Expedição do Edital: 28/JULHO/2023. Data 
de Abertura/Julgamento: 10/AGOSTO/2023. Horário: 09:00 
horas (horário de Brasília-DF) > (08:00 horas – horário de MT). 
Endereço para Retirada do Edital: endereço eletrônico 
h t t p s : / / w w w. u n i a o d o s u l . m t . g o v . b r / l i c i t a c a o  e 
https://www.bllcompras.com (Bolsa de Licitações e Leilões), ou 
ainda na Prefeitura Municipal de União do Sul - MT, no Setor de 
Licitações, à Avenida Curitiba, nº 94 - Centro, União do Sul – MT. 
Critério de Julgamento: Menor preço por item. Maiores 
informações poderão ser obtidas junto à Equipe de Pregão 
Presencial e Eletrônico, no Setor de Licitações da Prefeitura 
Municipal, no endereço acima, das 07:00h as 13:00h horas 
(horário de MT), e/ou pelos telefones (66) 3540-1283 ou 
a c e s s a n d o  o  e d i t a l  c o m p l e t o  p e l o  s i t e : 
w w w. u n i a o d o s u l . m t . g o v. b r / l i c i t a ç a o ,  o u  E - m a i l : 
l i c i t a c a o @ u n i a o d o s u l . m t . g o v . b r  e 
licitacao.uniao@hotmail.com.
União do Sul – MT, 28 de julho de 2023.

Rodrigo Varela dos Santos
Pregoeiro - Portaria nº 002/2022

Claudiomiro Jacinto de Queiroz - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
E D I T A L

MARIA CAROLINA MAGALHÃES, Registradora Pública do 1° Serviço de Registro de Imóveis da Comarca de Lucas do Rio Verde, Estado de Mato Grosso, FAZ saber, a todos quantos virem o presente 
edital ou dele tiverem conhecimento que, conforme o art. 18 e parágrafos da Lei nº 6.766/79, o MUNICÍPIO DE LUCAS DO RIO VERDE-MT, CNPJ nº 24.772.246/0001-40, requer o registro do 
“LOTEAMENTO INDUSTRIAL VI – ESPAÇO DO EMPREENDEDOR", situado no Lote nº 01C, Quadra 26-A, Setor 40, Rodovia Estadual MT 449, neste Município de Lucas do Rio Verde-MT, consoante 
projeto elaborado por Isabella Vinhal Franco de Godoy, CAU n° A1610767, aprovado pela Prefeitura Municipal, cujas características básicas são as seguintes: área total: 861.153,54m²; área dos lotes: 
567.404,22m²; área institucional: 5.300,86m²; área verde: 100.551,769m²; área de preservação permanente: 38.324,45; área de arruamento: 149.572,25m²; número de lotes industriais: 106. O projeto 
incide sobre a área de 861.153,54m², devidamente matriculada sob n° 34.809 deste Serviço Registral. E para que ninguém venha alegar ignorância, este edital será publicado por 03 (três) dias 
consecutivos no jornal da região. Decorrido o prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, e não havendo impugnação de terceiros, far-se-á o registro. DADO E PASSADO nesta 
cidade de Lucas do Rio Verde-MT, em 25 de julho de 2023. Eu, Maria Carolina Magalhães, Registradora Pública do que o fiz digitar e conferi.
73719672
Assinado digitalmente por MARIA CAROLINA MAGALHAES:32873719672. ND: C=BR, O=ICP-Brasil, OU=Secretaria da Receita Federal do Brasil - RFB, OU=RFB e-CPF A3, OU=AC VALID RFB V5, 
OU=AR VARZEA GRANDE CERTIFICADORA, OU=Presencial, OU=21684498000129, CN=MARIA CAROLINA MAGALHAES:32873719672. Razão: Eu estou aprovando este documento Localização: 
Data: 2023.07.25 15:31:15-04'00'. Foxit PDF Reader Versão: 12.0.1.

Maria Carolina Magalhães
Registradora

SAAE SERVIÇO AUTÔNOMO 
DE ÁGUA E ESGOTO
LUCAS DO RIO VERDE

AVISO DE RESULTADO DO EDITAL 
DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2023 

REGISTRO DE PREÇOS 022/2023
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 035/2023

A Autarquia SAAE – Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto de Lucas do Rio Verde/MT, torna 
publico, que a licitação realizada no dia 
27/07/2023, na modalidade Pregão Eletrônico 
n° 023/2023, que objetiva a contratação de 
serviços de Hidrojato, Limpa Fossa e Limpeza de 
Estação Elevatória de Esgoto para atender as 
necessidades da Autarquia SAAE – Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto de Lucas do Rio 
Verde – MT, conforme especificações e 
condições que integram o presente termo de 
referência, pelo período de 12 (doze) meses. A 
pregoeira declara o certame como “DESERTA”.

Lucas do Rio Verde MT,28 de julho de 2023.
Jéssica Regina Wohlemberg

Pregoeira

Sesc - Serviço Social do Comércio | Polo Socioambiental Sesc Pantanal | www.sescpantanal.com.br
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A rainha das rainhas do Carnaval cuiabano e passista internacional Izzy Lima, 
juntamente com bailarinos, farão o show espetáculo da abertura do Cubanacuya 
24ª Edição - Renascense Celebrate. Será coreografada pelo talentoso Tony Tara, 

carnavalesco carioca. Izzy vai fazer o evento maior, melhor e mais bonito!

Cubanacuya 24ª Edição
A 24ª Edição do Cubanacuya - Renascense Celebrate acontece no 

próximo dia 9 de setembro (sábado), às 21h, no Espaço Conquista, em 
Cuiabá. Será entregue o troféu Idê Guimarães e ocorre a eleição da Miss 
e Mister Cuiabá Mundo 2024. Terá jantar open bar e food, com show ao 
vivo, além de personalidades nacionais sendo laureadas e participando 
do júri! Vai ser memorável, eu garanto!

Fé, reza, santo e devoção
Partindo deste princípio, comemorei mais um ano de vida no dia 20 de 

julho, no Santuário de Nossa Senhora Aparecida, onde fui tomado pela 
emoção e pelas bênçãos já recebidas. Roguei a Nossa Senhora e a Jesus 
Cristo para abençoarem amigos, amigas, familiares, filhos destes, netos, 
bisnetos e, principalmente, os anjos de luz que têm ultimamente cruzado 
o meu caminho, trazendo a tão sonhada paz e devolvendo-me através da 
devoção e ciência, minha saúde.

Comemoração
Os cancerianos não deixam por menos! Marcos Corrêa, decor e de-

sign, que completou idade nova em julho, irá receber para um almoço hoje 
(29), a partir das 12h, no seu chateau de Chapada dos Guimarães, com 
uma deliciosa feijoada preparada por Grampola Platini. Vai ser divertido! 
Não custa lembrar que os convidados devem levar seu cooler com suas 
bebidas prediletas. Muito moderno e atual! Adooooooro!

Níver 20 de julho
Em tempo, parabéns para dona Lúcia Borges Maggi, também aniver-

sariante do dia 20 de julho! Outra aniversariante do mesmo dia, sua neta 
Carolina, que é casada com Tiago. Lembrei-me ainda de pedir bençãos 
ao casal Hugo Ribeiro e Fátima Maggi Ribeiro, ao filho deles Leonardo 
Maggi Ribeiro e esposa Anelise, e aos netos e bisnetos da matriarca Lú-
cia, os petits Antonio, Joaquim, Benjamin, Bruno e Lucia. Felicidades a 
todos!

Saúde é o que interessa!
A coluna indica o Dr. Matheus Hiraga, médico especialista em Medici-

na Preventiva com foco em Obesidade e suas comorbidades.

Dr. Matheus
Ele afirma que o objetivo é ajudar os pacientes a alcançar uma vida 

mais saudável e plena, prevenindo problemas de saúde antes mesmo 
que eles ocorram. A obesidade é uma questão séria e complexa, e ele se 
oferece para dar orientações personalizadas e estratégias eficazes para 
o controle do peso de forma segura e sustentável.

Prevenção
Se você está em busca de uma abordagem preventiva para cuidar do 

seu corpo e bem-estar, conte com ele! Dr. Hiraga está à disposição para 
tirar suas dúvidas, traçar um plano de cuidados adequado ao seu perfil e 
acompanhar sua jornada rumo a uma vida mais saudável.

The end
Para marcar uma consulta ou saber mais sobre como ele pode aju-

dá-los, é só enviar uma mensagem ou ligar para (65) 99808-1988. Está 
ansioso para trabalhar juntos em prol da sua saúde! Posso dizer, por ex-
periência própria, que os sentimentos se misturam junto com as comorbi-
dades, não é fácil e toda gente sabe que eu passei por uma cirurgia bariá-
trica e estou em processo de recuperação de minha saúde! Que pena não 
ter conhecido o Dr. Matheus Hiraga antes!

Agradecimentos de coração a todos(as) que tiraram alguns minutos de suas vidas corridas para me parabenizar por ocasião 
do meu aniversário! Recebi homenagens ao vivo e em cores, e dezenas de cumprimentos gentis pelas redes sociais, leia-se 

Instagram, Facebook e WhatsApp! Aviso aos leitores e amigos que estou respondendo aos poucos! É muito bom ser querido!

A elegante Fátima Maggi Ribeiro, da sociedade 
tradicional mato-grossense, sempre discreta, 

tem como virtude ser uma mulher benemérita e 
possui empatia com os seus semelhantes. Que 

Nossa Senhora de Fátima proteja sempre a ela e 
seus familiares!

Os empresários Eduardo de Carvalho e Marlene Sylveira e filho 
Eduardo Henrique de Carvalho, família bonita e unida, estiveram em 
um passeio agradabilíssimo por Lisboa! Aliás, a capital portuguesa é a 
preferida de 8 entre 10 turistas brasileiros. Segundo Vinicius Mendes,

 jornalista, é uma das mais lindas cidades da Europa!

Parabéns à renomada advogada criminalista 
e cível Nadeska Calmon de Freitas por seu 

aniversário, no último 25 de julho! Comemorou 
na Chapada com os filhos Sérgio e Fernando, e 

a nora. Felicidades, vida longa e saúde! Nadeska 
é uma das diretoras da franquia Miss Universo 
Mato Grosso, papel que ela adora ocupar. Acho 
que é por puro prazer, porque dá tanto trabalho! 
Eu que o diga, nos meus 34 anos de concursos!

Foi quinta-feira (27) o aniversário da dermatologista Dra. Karin 
Krause Boneti, que é extremamente cuidadosa com seus 

pacientes, uma amiga honesta e sincera, que pratica a convivência 
assídua em família! Mulher do médico bonitão Murilo Boneti e mãe 
da Liz Krause Boneti. A matriarca Margareth Krause sempre viaja 

acompanhada da aniversariante, da outra filha Karla, netos, genros 
e Francisco, o popular Chico!

Ah, a juventude é bela! Que o diga Werônica Sandmann, aqui em 
pose no famoso restaurante Baronês, dias destes em Cuiabá. 

Fomos a convite do proprietário Gian Castrillon. Merci mon chérr! 
Esta semana, a partir da terça-feira, 1º de setembro, Werônica, 

que é Miss Mato Grosso Beleza Internacional, cumprirá agenda de 
visitas e preparação para o Miss Brasil Beleza Internacional no 

dia 29 de agosto, no Rio de Janeiro

A nova coordenadora de concursos de Miss 
Mato Grosso (uma sigla estranha que até agora 

não entendi), Sibely Moreno e sua assessora 
Karem, Miss Cuiabá Internacional 2023, fizeram 
uma sunset no restaurante Mirante das Águas, 

no domingo passado, onde aclamaram a 
representante do Estado este ano para o 

referido certame. Boa sorte!


